

En enero se crearon 50 mil 834 empleos formales (El Financiero 09/02/12)

En enero se crearon 50 mil 834 empleos formales (El Financiero 09/02/12) Eduardo Ortega Jueves, 9 de febrero de 2012 La mayor cifra para el mismo mes en 4 años. En enero se crearon 50 mil 834 plazas de trabajo registradas en el Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), informó el presidente Felipe Calderón. Al firmar el decreto que reforma los artículos 3 y 31 constitucionales y que establece la obligatoriedad de la educación media superior, el primer mandatario presumió lo que, dijo, es una "buena noticia" para los mexicanos. "El primer mes del año 2012 se crearon casi 51 mil empleos formales, 50 mil 834 para ser exactos. Es decir empleos registrados en el Seguro Social y pagada su cuota obrero-patronal, ya descontadas las bajas y las liquidaciones." Dijo que "es la cifra más alta para un mes de enero en cuatro años, es decir antes de que empezara la recesión mundial. Estamos llegando a las cifras más altas, incluso a las de la propia, no sólo de la recesión, sino a los años previos". Si se cuentan los últimos 12 meses, y descontando la baja de contratos laborales que se registra siempre en diciembre, en los últimos 12 meses se han generado más de 625 mil nuevos empleos formales, añadió. Aunque falta mucho por hacer en materia de empleo, México sigue generando más oportunidades, no sólo de trabajo, sino de estudio para sus jóvenes, lo cual se debe, en buena parte, a la ampliación que su gobierno está haciendo en la educación media y en la educación superior, aseveró. "Estamos impulsando con todo la educación media superior, porque cumple un papel medular en el acceso de nuestros jóvenes a la universidad y a las oportunidades futuras de empleo."